

Erhebung mehrerer Propsteikirchen

Hinweis auf erteilte Privilegien

in: KA 8 (1859) 55

Außer vielen andern Gnaden, wodurch Se. päpstliche Heiligkeit, unser glorreich regierender Papst, Pius IX., bei Unserer Anwesenheit in Rom Uns erfreut hat, hat Allerhöchst Derselbe folgenden Kirchen und kirchlichen Personen der Diözese folgende Auszeichnungen verliehen, wovon Wir hierdurch Unserer Diözese mit Freuden Kunde geben:

Dem hochwürdigen Kapitel Unserer ehrwürdigen Cathedral-Kirche ist das Privilegium verliehen worden, violette Kleidung zu tragen.

Die Pfarrkirchen zu Arnberg, Minden, Magdeburg, Dortmund, Soest, sowie die Pfarrkirche B. Mariae Virg. in Heiligenstadt wurden zu Propsteikirchen erhoben und deren jeweilige Pfarrer berechtigt, den Namen Pröpste und dem entsprechende, von Uns zu bestimmende Insignien zu tragen.

